

大人向けコース 11月よりスタート！



スオウパーティ通信

Vol.0002
2024年
10月号



小中学生向けに5年間提供してきたスクラッチを用いたプログラミング初級コースを、社会人やシニア層からの要望や昨今のリスキングの流れを受け、新たに大人向けにも提供します。

学びの「継続」と「習慣化」を仕組みとして提供し、操作が簡単なビジュアルプログラミングを通じて、単なるプログラミングスキルの習得ではなくITの仕組みや思考法の理解を目指します。

土曜日午前に山口教室でスタートで、オンラインでの参加も可能です。

スオウパーティの

大人コースで プログラミングの 思考法を 学びたい！



タイピング不要

すぐ動いて楽しい

プログラミングの 感覚と思考法を身につけるには

「伴走者」と「習慣化」が重要



編集 後記

現在の下松教室が突然の閉鎖となり慌てましたが、運良く近くに代替施設を見つけ現地授業を継続することができました。もし見つからなければ、リモート授業を実施していました。

コンテスト応募数 大きく伸びる

昨年はU16の方を優先目標として、多くの塾生は一つの応募に留まっていたのですが、今年は逆に、大半の塾生が2つのコンテストに応募予定となっていました。

塾生はどのコンテストにどの作品を出そうか講師と相談して決めました。受賞数も伸びることに期待が膨らみます。

作品応募数	2023	2024	昨対比
U-16プログラミング コンテスト山口大会 (宇部エリア産学官民)	16	20	125%
やまぐちジュニア プログラマーコンテスト (山口県教育委員会)	4	18	450%

塾生24名が38作品を応募



下松教室お引越 駅南きらぼし館へ

下松教室はスペースのオーナーであるattzさんの事情により急遽9月で終了となりました。

10月より駅南の下松市駅南市民交流センター「きらぼし館」に移り、授業の曜日は月曜から水曜に、開始時間は17時10分となりました。送り迎えの一時停車がしやすくなりました。